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本报讯 10月 31日上午，郑州高新
区召开党工委（扩大）会议，落实省委、市
委常委会（扩大）会议要求，传达学习党的
十九大和十九届一中全会精神，安排部署
全区学习宣传贯彻党的十九大精神工作，
动员全区上下以十九大精神为统领、以
习近平新时代中国特色社会主义思想为
指导，奋力开启新征程，加快国家自主创
新示范区郑州片区核心区建设，在郑州
建设国家中心城市的进程中担当高新
责任、奉献高新智慧、做出高新贡献。

会上，郑州高新区党工委书记、管
委会主任王新亭传达学习了党的十九大
和十九届一中全会精神，安排部署全区
学习宣传贯彻党的十九大精神相关工
作。区党工委副书记、管委会常务副主
任李金勇主持会议，党工委、人大工委、
管委会班子成员全体参加。

王新亭表示,要高度重视，深刻认识
党的十九大的重大意义和精神实质。
党的十九大是在全面建成小康社会决
胜阶段、中国特色社会主义进入新时代
的关键时期召开的一次十分重要的大
会，是一次不忘初心、牢记使命、高举旗
帜、团结奋进的大会，在党和国家发展
史上具有重要的里程碑意义，必将永载
史册。大家充分认识到学习宣传贯彻
党的十九大精神是当前和今后一段时
期全党全国的首要政治任务。高新区
上下要把学习贯彻十九大精神作为首
要政治任务，作为加快推动高新区经济
社会各项事业发展、全面加强党的建设
的重大契机，高度自觉、积极主动抓好
学习贯彻。要切实把思想和行动统一

到十九大精神上来，把力量凝聚到十九
大确定的目标任务上，任何时候、任何
情况下都坚定不移地维护习近平总书记
核心地位和党中央权威，坚定不移以
习近平新时代中国特色社会主义思想
为指导，坚定不移地跟着党中央令旗
走，确保十九大精神和党中央各项决策
部署在高新区落地生根。

王新亭要求各级党组织要按照中
央部署和省委、市委要求，充分利用各
种宣传形式和手段，积极开展有步骤、
有声势、有深度、有特色、有成效的学习
宣传和教育培训活动，使党的十九大精
神家喻户晓、深入人心。一是集中开展
宣讲活动。抽调部分政治性强、理论素
养高、具有一定宣讲能力的管委会机关
主要负责同志、专家学者组成高新区党
工委宣讲团，分赴各办事处、部分管委
会机关以及区管学校、企业、农村、社区
开展集中宣讲。把党的十九大精神讲
清楚、讲明白，让老百姓听得懂、能领
会、可落实。二是精心组织新闻宣传。
通过精心策划、周密安排，发挥优势、突
出特色，广泛开展全方位、多角度、宽领
域、深层次宣传报道，推动党的十九大
精神进企业、进农村、进机关、进校园、
进社区、进网站。开辟一批专栏专题，
推出一批来自群众、生动鲜活的报道，
广泛深入宣传阐释党的十九大精神，帮
助广大干部群众深刻领会党的十九大
精神。要突出重点，既宣传党的十九大
确立的重要思想、重要观点、重大判断、
重大举措，又宣传全区学习贯彻的具体
举措和实际行动、反映基层干部群众学

习贯彻的典型事迹和良好风貌。三是
积极开展网络宣传。发挥网上宣传阵
地作用，注重运用“两微一端”，组织网
络媒体通过系列报道、在线访谈、论坛
跟帖等方式，加强与网民互动，有效回
应网民关切，积极引导网上舆论，增强
网络宣传的实效性和影响力，形成网上
正面宣传强势。四是抓好党员干部教
育培训。各级党委（党组）理论学习中
心组要把学习党的十九大精神作为重
要内容，制定落实系统学习计划。区
人事劳动和社会保障局要举办党的十
九大精神专题研讨班，按照分级分批、
全员培训原则组织好全区党员干部轮
训工作。按照中央和省委、市委部署，
开展好“不忘初心 牢记使命”主题教
育，推动各级党组织和党员干部更加自
觉地用习近平新时代中国特色社会主

义思想引领新实践。各级各部门要把
学习、宣传、贯彻、落实十九大精神作为
一项长期工作，持续抓好实施，使十九
大精神成为凝聚人心、推动工作的持久
动力。

王新亭强调,要学以致用，用十九大
精神为统领全力推进国家自创区建
设。贯彻落实十九大精神，对全区的各
项工作都提出了新的更高的标准和要
求。全区上下要以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，奋力开启新
征程，凝心聚力、鼓足干劲，加快国家自
创区郑州片区核心区建设，在郑州建设
国家中心城市的进程中担当高新责任、
奉献高新智慧、做出高新贡献。

高新区各局办、办事处、园区、派驻
机构党政正职列席会议。
记者 孙庆辉 通讯员 赵翔宇 文/图

本报讯 学习宣传、贯彻落实十九
大精神，是当前和今后一段时期的首要
政治任务。如何推进十九大精神“七
进”（进企业、进农村、进机关、进校园、
进社区、进军营、进网站），听听基层和
一线群众怎么说。10月 31日下午，高
新区党工委书记、管委会主任王新亭专
门就学习宣传党的十九大精神、持续深
入开展十九大精神“七进”，与村支书、
民企老板、社区主任、学校老师、机关工
作人员和新闻媒体深入座谈。

市委宣传部副部长、市委网信办
主任，郑州报业集团党委书记、社长
石大东和郑州报业集团的编辑记者参
加座谈。高新区党工委副书记张良才
主持座谈会。高新区人大工委主任
李幸福，人大工委副主任宋旭光、张家德
参加座谈。

10月 31日，对于高新人来说，是个
不平凡的日子，29年前的这天，郑州高
新区正式建区。走过 29年历程的高新

区，如今，又来到了新的历史节点。
走进新时代，迎来新发展，如何做

好十九大精神宣传贯彻，真正做到“学
懂、弄通、做实”，为郑州建设国家中心
城市担当高新责任、奉献高新智慧、作
出高新贡献？

“我们村正在进行新型城镇化改
造，一个宜居的大社区正在形成，老乡
们都非常感谢党的好政策，非常关注十
九大……”枣晨村党支部书记王长福
说；佛光发电有限公司负责人雷红红
说，作为民营企业，公司党员包括全体
职工都对十九大报告中关于民营企业
发展和科技创新的政策感到欢欣鼓
舞；金桂社区党支部书记王浩说，辖区
的 16支文艺团体都在围绕党的十九大
精神编节目、做宣传；郑州中学化工路
小学校长汪艳丽说，学校师生共建的
“和美论坛”近期热议的话题就是十九
大精神。

座谈会上，高新区机关党委书记高

彦夫、经济发展局局长赵毅、社区管理
服务局局长李延中、教体局副局长
张书杰和石佛办事处书记张艳茹、沟
赵办事处书记孙建刚、枫杨办事处书
记杨中伟、梧桐办事处书记徐鸿科、双
桥办事处书记都国伟就学习宣传、贯
彻落实十九大精神和“七进”的开展畅
谈了体会，交流了想法。

在听取基层代表的发言后，石大
东为高新区支招，关键把握好如何学、
怎么学、怎么讲、讲什么这四个关键环
节。他认为，高新区是自主创新示范
区，创新就意味着打破，因此创新需要
勇气。“七进”要分行业、分人群去宣
讲，尤其要选对宣讲人，用鲜活的故事
作为开篇，“连天线、接地气、冒热气”，
用通俗的语言把十九大精神讲清楚、
讲明白，让老百姓听得懂、能领会、可
落实。同时，要充分发挥好市属媒体
优势，推动“七进”上台阶，抓亮点留痕
迹，为高新区未来的发展做出新闻人

的贡献。
就如何持续深入开展好党的十九

大精神“七进”，王新亭说，首先认识要
到位，全区上下要把学习宣传贯彻党的
十九大精神作为当前和今后一个时期
的首要政治任务，迅速掀起热潮，切实
把思想统一到党的十九大精神上来，把
各方力量凝聚到实现党的十九大提出
的各项目标任务上来。

王新亭要求，要把十九大精神和
高新区各项工作结合起来，在做实上
下功夫，要自觉行动，明确职责范围内
的任务，排出任务表、时间表，画出任
务图，要深度谋划、条块融合、扫除盲
区，让整个“七进”工作真真正正落到
实处，让群众真正能够掌握十九大的
精神，同时把十九大精神转化为高新
区生产生活工作的一种新的动力，进
而凝聚党心民心，开创自创区建设
的美好前景。
记者 孙庆辉
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